

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : Ardhi Dwi Saputro **Kelas :** VI
No. Induk/NISN : 876/0084423158 **Semester :** 2
Nama Sekolah : SD Kanisius Trengguno **Tahun Pelajaran :** 2021/2022
Alamat : Trengguno, Sidorejo, Ponjong, Gunungkidul

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Anak Ardhi Dwi Saputro Sangat baik pada sikap ketaatan beribadah berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam baik pada sikap Cinta pada sesama.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Anak Ardhi Dwi Saputro sangat baik dalam sikap disiplin tanggung jawab santun cerdas reflektif baik dalam sikap percaya diri kejujuran.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 70

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	82	C	Anak Ardhi Dwi Saputro Memiliki kemampuan baik dalam memahami tugas dan sikap Gereja, cukup dalam kemampuan memahami karya keselamatan Allah melalui tindakan dari pribadi Yesus	85	B	Anak Ardhi Dwi Saputro Memiliki keterampilan baik dalam menuliskan refleksi tentang aneka tantangan jaman berdasarkan ajaran gereja, cukup dalam keterampilan menuliskan refleksi tentang karya keselamatan Allah dalam diri Yesus Kristus
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	82	C	Anak Ardhi Dwi Saputro Memiliki kemampuan baik dalam menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak dan tanggung jawab sebagai warga negara, cukup dalam kemampuan menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa	82	C	Anak Ardhi Dwi Saputro Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, hak dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	75	84	B	Anak Ardhi Dwi Saputro Memiliki kemampuan baik dalam menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca, cukup dalam kemampuan menggali informasi penting dari buku sejarah menggunakan kata tanya	83	C	Anak Ardhi Dwi Saputro Memiliki keterampilan baik dalam menyampaikan pidato hasil karya pribadi dengan kosa kata baku dan kalimat efektif, cukup dalam keterampilan memaparkan informasi penting dari buku sejarah menggunakan kata tanya
4	Matematika	70	85	B	Anak Ardhi Dwi Saputro Memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan penafsiran dan pengolahan data dan menjelaskan sifat dan volume bangun ruang	83	B	Anak Ardhi Dwi Saputro Memiliki keterampilan baik dalam mengumpulkan dan mengolah data dalam bentuk diagram batang, garis dan lingkaran dan menyelesaikan masalah terkait dengan sifat dan volume bangun ruang
5	IPA	70	81	B	Anak Ardhi Dwi Saputro Memiliki kemampuan baik dalam mendiskripsikan sistim tata surya serta posisi dan karakteristiknya dan mendiskripsikan peristiwa rotasi dan revolusi bumi, bulan dan gerhana bulan serta gerhana matahari	83	B	Anak Ardhi Dwi Saputro Memiliki keterampilan baik dalam melakukan percobaan tentang rotasi dan revolusi bumi, revolusi bulan, gerhana bulan dan gerhana matahari dan menyajikan karya tentang cara menyikapi cara-cara pubertas yang dialami
6	IPS	70	85	B	Anak Ardhi Dwi Saputro Memiliki kemampuan baik dalam memahami makna proklamasi kemerdekaan Indonesia, cukup dalam kemampuan menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia	83	B	Anak Ardhi Dwi Saputro Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil analisis posisi dan peran Indonesia dalam kerjasama ASEAN, cukup dalam keterampilan menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan dalam upaya pengembangan kehidupan bangsa yang sejahtera
7	SBDP	75	84	B	Anak Ardhi Dwi Saputro Memiliki kemampuan baik dalam memahami karya seni patung, cukup dalam kemampuan memahami jenis tarian daerah	82	C	Anak Ardhi Dwi Saputro Memiliki keterampilan cukup dalam membuat patung dan membuat reklame dengan menerapkan tata letak sesuai prinsip seni
8	PJOK	75	88	B	Anak Ardhi Dwi Saputro Memiliki kemampuan baik dalam memahami konsep latihan kebugaran jasmani, cukup dalam kemampuan memahami konsep rangkaian tiga gerak dasar senam	84	B	Anak Ardhi Dwi Saputro Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan latihan kebugaran jasmani, cukup dalam keterampilan mempraktikkan rangkaian tiga gerak dasar senam lantai
9	Bahasa Jawa	70	83	B	Anak Ardhi Dwi Saputro Memiliki kemampuan baik dalam memahami kesehatan di rumah dan kesehatan di masyarakat dan memahami teks deskriptif tentang menjaga lingkungan	82	B	Anak Ardhi Dwi Saputro Memiliki keterampilan baik dalam melaksanakan kebersihan di rumah dan kesehatan di masyarakat, cukup dalam keterampilan menyampaikan teks deskriptif tentang lingkungan

No	Muatan Pelajaran	K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
10								
11								
12								
13								

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1			
2			
3			
4			

D. SARAN-SARAN

Anak Ardi Dwi Saputro
Tingkatan belajarnya

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	151 Cm.	Cm.
2.	Berat Badan	58 Kg.	Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	1 hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Keputusan:
Berdasarkan kriteria kelulusan pada kurikulum sekolah tahun pelajaran 2021/2022 siswa ditetapkan *)
Lulus
Tidak-Lulus
*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:
Orang Tua/Wali, _____ Wali Kelas

[Signature]

Purwanto, S.Pd
NIP. 81539



